

Nombre del alumno: Sergio Antonio Rincón Oseguera

Nombre del profesor: Lic. José Elías Martínez Cruz

Nombre del trabajo: Ensayo.

Materia: Problemas Socioeconómicos Contemporáneos

PASIÓN POR EDUCAR

Grado: Tercer Cuatrimestre

Grupo: Único

Licenciatura: Psicología General

La adopción del modelo de economía abierta para reorientar la Política Económica en México provocó desequilibrios en el crecimiento y la distribución interna de la riqueza porque el control del entorno macroeconómico, rezaga los indicadores del bienestar social e incrementa la pobreza y desigualdad. Si bien la Política Social ha buscado compensar el deterioro en las condiciones de vida de la población, sus alcances son insuficientes en la medida de la misma Política Económica le impone límites que obligan a focalizar el gasto público hacia poblaciones objetivo con lo cual deja a proporción amplia en situación de vulnerabilidad. Los datos muestran que la Política Social focalizada es incapaz de revertir los desequilibrios derivados por esta orientación de la Política Económica. No corregir los factores que rigen el modelo actual, vulnera gradualmente las condiciones de vida de la población y la seguridad nacional.

Hasta hace poco más de un año el entorno político estaba encerrado, por así decirlo, en el clásico dicho; “Todo para mí y mis amigos”, una total corrupción en la que también socialmente la población del país era afectada solo unos cuantos eran beneficiados y la gran mayoría vivía en pobreza, carencias y necesidades, considero que eso está empezando a cambiar poco a poco creyendo que este gobierno cambiara el lema predominante citado anteriormente y empezaremos a vivir, con el lema; “El pueblo es primero”, sabemos que no será de un día para otro, pero confiamos en que todo cambiara tanto política como socialmente para México.

Hasta antes de la pandemia considero que se empezaba a llevar control de la economía del País, ya que realmente dejamos de tener fugas excesivas que empobrecían al país. Creo que las cosas están cambiando, espero que al salir de la pandemia la economía se reactive de tal manera que haya menos corrupción y fuentes de empleo para quienes más lo necesitan.

Para poder mejorar la economía es primeramente nuestra actitud ante las circunstancias ya que si cada persona decide cambiar, cambiara su entorno y esto haría un dominó nacional para cambiar este país.

A mi parecer es mejor el sistema Capitalista porque te permite pensar, analizar y actuar, y generar oportunidades para modificar tu entorno, tu vida, la vida de tus amigos y la vida de tu país.

Me gustaría vivir en el tipo de sistema donde todos los mexicanos tuviéramos la misma oportunidad, ya que existen extremos de miseria y opulencia. México es uno de los países más desiguales del mundo (Clases Sociales, Clases Políticas Familia, Religión).

La Política Económica y la Política Social son regularmente procesos separados dentro del Estado. La primera interviene sobre la dimensión económica, la segunda sobre la social en cumplimiento de leyes que se expresan en la aplicación de programas sociales.

La conjunción de resultados económicos y sociales negativos desencadenó las tensiones sociales actuales y los riesgos sobre la propia seguridad nacional. En esa dimensión se expresan los límites estructurales a la Política Social.

De esa forma, los rezagos sociales del país, los desequilibrios internos, así como la parálisis del ritmo de crecimiento económico, están asociados, por un lado, a la reorientación de la Política Económica, convergente ahora con el modelo de economía abierta, y por otro, con la imposibilidad de la Política Social para responder a los desequilibrios generados por la forma de conducción de la propia Política Económica.